

# ADDRESS

## Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.ADDRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.ADDRESS.CO.ID)

Feb 18, 2025 - 15:35



*Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas*

*Sukabumi* – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pasca-Pemilu 2024, **Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Bripka Sudiono**, melaksanakan kegiatan **Door to Door System (DDS) dan Cooling System** di **Kampung Tipar, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan**, pada **Selasa, 18 Februari 2025**.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan edukasi terkait berbagai isu yang berkaitan dengan kamtibmas. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Sudiono menyampaikan beberapa imbauan kepada warga, antara lain:

- **Menjaga Kamtibmas Pasca-Pemilu**  
Masyarakat diimbau untuk tetap mendukung kinerja Polri dalam menjaga keamanan dan menolak segala bentuk berita hoaks serta ujaran kebencian yang berpotensi memecah belah persaudaraan.
- **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**  
Warga diingatkan untuk lebih waspada terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas legalitasnya, guna mencegah terjadinya perdagangan manusia.
- **Menghindari Kenakalan Remaja**  
Para remaja dihimbau untuk menjauhi penyalahgunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta perilaku negatif lainnya, termasuk penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban umum.
- **Antisipasi Bencana Alam**  
Masyarakat diajak untuk tidak melakukan pembakaran lahan secara sembarangan serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana akibat curah hujan yang tinggi.
- **Keamanan Kendaraan dan Lingkungan**  
Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati saat memarkir kendaraan dengan selalu mengunci stang guna mencegah aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Selain itu, warga juga diajak untuk lebih aktif dalam kegiatan **Pos Kamling** sebagai bentuk partisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman dan kondusif serta mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat. Kapolsek Simpenan, **AKP Erman, S.H.**, menegaskan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan guna menjaga stabilitas keamanan dan membangun komunikasi yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat.

**Polsek Simpenan – Bersinergi untuk Kamtibmas yang Kondusif.**